



富田 たく



です。

日本共産党杉並区議団控室 電話：3312-2111(2319) FAX：3312-2610
ホームページ：http://www.tomitaku.jp
メール：info@tomitaku.jp ツイッター：@tomita_taku

原水爆禁止2013年世界大会に参加しました！！

核兵器の無い世界を！！



↑世界大会に参加した杉並代表団。

原爆投下68年目 核廃絶は国際的な流れ

今年も原水爆禁止世界大会が広島、長崎で開催されました。日程は8月3～5日に国際会議、5～6日には広島大会、7～9日に長崎大会。私・富田たくも杉並の代表団の一員として長崎大会に参加いたしました。

1954年3月1日にアメリカが行ったビキニ環礁の水爆実験で、第五福竜丸など多くの遠洋漁船が被爆したのをきっかけに原水爆禁止運動が国民的運動にな

りました。そのきっかけを作ったのは杉並区和田地域にあったお魚屋さんといわれています。

杉並から広がった原水爆禁止署名運動が現在も多くの国民や海外代表が参加する世界大会として続いています。また、この運動は世界の核廃絶の流れをリードしてきました。



↑オリバーストーン氏（映画監督）

日本政府は 核廃絶に後ろ向き！

しかし、日本政府は、核兵器禁止条約の交渉開始や核兵器の使用禁止を求める決議、非同盟諸国提案の核軍縮決議など核兵器廃絶につながる国連決議に棄権しつづけています。80カ国が支持した核兵器の非人道性を告発し禁止を訴えた共同声明への賛同も政府は拒否しました。

このような政府の態度に対し大会に参加したオリバーストーン氏（映画監督）は「安倍首相は右翼的で非常に危険な人物だと思う。歴史を学ぶことこそが、過去の過ちを決して将来に繰り返さない道。」と語りました。

異常気象?!ゲリラ豪雨の浸水被害について

8月12日に発生したゲリラ豪雨で杉並区内では道路の冠水や床上浸水などの被害が発生しました。杉並区は被害状況について未だ集計中としておりますが、8月23日現在での被害状況を取り寄せたので皆様にお伝えします。

◆8月12日の浸水被害状況（8月23日現在）

○民家（計41世帯）

床上浸水・・・19世帯

善福寺(2)、清水(1)、高円寺北(1)、荻窪(2)、天沼(4)、上荻(1)、阿佐谷北(1)、下井草(2)、阿佐谷南(1)、西荻北(1)、上井草(3)

床下浸水・・・7世帯

善福寺(4)、井草(1)、阿佐谷北(2)

駐車場ほか・・・15世帯

善福寺(2)、上荻(2)、荻窪(1)、上井草(7)、井草(1)、清水(1)、本天沼(1)

○店舗、店舗等併用住宅（計20か所）

土間上浸水・・・19か所

清水(1)、上井草(4)、阿佐谷南(9)、下井草(1)、西荻南(1)、井草(1)、成田東(1)、荻窪(1)

その他の被害・・・1か所

下井草(1)

ごく短時間の局所的な豪雨により下水道管の排水容量を超えて水があふれ被害が出ました。今後も台風通過などで同様の可能性があります。今回被害がなくても、水害の不安などありましたら、お気軽にご相談ください。

富田たくメール：info@tomitaku.jp

いきものデータ

- ◆和名：ヒダリマキマイマイ
- ◆学名：Euhadra quaesita
- ◆分類：軟体動物門>腹足綱>有肺目
>オナジマイマイ科



↑立派な殻のヒダリマキマイマイ

杉並のいきもの紹介48
高円寺南の『ヒダリマキマイマイ』

6月中旬の梅雨時期にであった「ヒダリマキマイマイ」です。立派な殻を背負ってゆっくりとコンクリート塀を移動していました。

カタツムリの仲間には陸に住む貝の仲間（陸貝）に分類されます。鰓（えら）は退化し外套腔（が）いとうこう）という器官が呼吸のための肺の役割をしています。

彼らは移動能力が低いため、地域ごとに様々な種類に分化してはいますが多くは右巻きの殻をもちます。今回出会ったのは左巻きのカタツムリで、この種は本州北部に分布し、比較的良く見る種類です。出会ったころは梅雨の最中で元気に活動していましたが、今年の夏は猛暑が厳しかったので、どこかで干からびてないか少しだけ心配です。

日本共産党発行



日刊●月3,400円
日曜版●月800円

安倍政権の
暴走をSTOPP!!

【ご購入の連絡先】

◇日本共産党 杉並地区委員会

TEL：3314-5551

FAX：3318-1492

放射線量測定します！

ご自宅の周りや公園など放射線の
気になる場所はありませんか？

ご希望がありましたら、
私たちの測定器で測定します。

お気軽にご連絡を！

メール：info@tomitaku.jp